

Communiqué

Un plan massif pour la Santé ?

la FNTE CGT demande comme première mesure :

L'ARRET DE LA FERMETURE DE L'HOPITAL DES ARMEES DE BORDEAUX, ROBERT PICQUE !

Le Président de la République a affirmé que nous sommes en guerre contre le COVID 19 et que nous allons la gagner. Il nous faut pour cela d'importants moyens et un plan massif, pour nos hôpitaux, doit être lancé.

Nos 8 HIA (Hôpitaux d'Instruction des Armées), qui sont actuellement fortement sollicités car ils constituent un maillon essentiel de la carte sanitaire de notre pays, doivent être partie prenante de ces annonces et comme l'indiquait de façon prémonitoire le Haut comité d'évaluation de la condition militaire dans ses deux rapports de novembre 2018, « la sauvegarde des capacités du Service de santé des Armées et même leur renforcement sont une nécessité ».

En effet, le SSA est aujourd'hui un « malade aux services des malades » car victime depuis de nombreuses années des politiques de restructurations dans ses 4 piliers fondamentaux que sont l'hôpital, la recherche, la formation et le ravitaillement sanitaire.

Comme pour toute notre santé publique, ces politiques ont été dictées par la calculette budgétaire des gouvernements successifs.

Le SSA c'est à présent 14.500 femmes et hommes, contre 16.000 dix ans plus tôt.

Comme ils l'ont fait après les attentats terroristes du 13 novembre 2015 qui ont endeuillé notre pays, ces personnels assurent aujourd'hui leurs activités et missions avec courage et dévouement pour faire face à la plus grande crise sanitaire que notre nation n'ait connue depuis plusieurs décennies.

Quand nous serons venus à bout de ce drame national et mondial, les lettres de félicitations ne suffiront pas à satisfaire les besoins !

La première mesure doit être constituée par l'arrêt des restructurations en cours et en particulier l'abandon immédiat de la fermeture programmée pour 2021 de l'hôpital militaire Robert Picqué de Bordeaux.

Ne renouvelons pas le gâchis réali sé avec la fermeture en 2016, du Val de Grâce qui serait bien utile aujourd'hui sur Paris (pourquoi d'ailleurs ne pas le réactiver sur son site qui est toujours la propriété de nos armées ?).

Le maintien de Robert Picqué serait un acte fort de notre gouvernement pour montrer que « RIEN NE DOIT PLUS ETRE COMME AVANT ».

Le moment est venu de transformer ces paroles en actes concrets !

ROBERT PICQUE NE DOIT PAS FERMER !

Montreuil, le 27 mars 2020